

準3級は取るべきか？

トスの仕方？

## 会報 8

苫小牧地区バドミントン協会

準3級は高校卒業する年度まで有効で、北海道協会なら1,100円で講習会に参加し検定会に合格できればOKです。検定会のテストは3級と同じなので、バドミントンにある程度経験していないと理解できませんが、○×か、三択問題なので意外といけるはず。あとは文章読解能力があれば大半は解けるはず。実技も普通に審判でき、スコアを正しく記入さえでき、また、認定委員からのアドバイスで劇的に変わります。落ちる方はほとんどいません。中学生（小学経験者）でもギリギリ受かります。

準3級を取ったら満18歳になる年度に3級に移行できます。まともに大人になってから取得すると3級で9,700円かかりますが、ここで移行手続きをすると2,200円で取得できます。**来年度、大学（必携なっているところもあります）や社会人でバドやる人は絶対に移行手続きをした方が良いでしょう。**そして、来年度に入ってみて様子を見る方でも、7,500円で移行でき普通より2,200円お得になります。それぞれ、進路でどうなるかわからないですが。学生のうちからより深くルールを勉強するのも必要だと思います。

対策としては、協会発行の準3級教本の問題例がベースになっており、事前に購入して、また、実技は事前に検定会の前に大会でレフェリーや取得者にアドバイスをもらうなど、バド動画を参考に研究するのもいいと思います。

最近、トスの方式が変わってきてネット中央ではなく、私はBWF方式と呼んでいますが、このトス方式が主流になってきています。主審は審判台側の近く、どちらかのサイド（TVマッチならカメラのあるサイド）でトスを行い主審はシングルのサイドラインとショートサーブラインが交差するところでプレーヤーを待ち、（その時は主審、サービスジャッジ（S J）も手を前にしてへそあたりに組み、S Jは主審のとなりネット側に立ち）お互い握手が済んだら主審が一步前にでて、トスをし、この間にS Jはネットの反対側から自分の席に戻り練習のシャトルを用意しプレーヤーに渡します。主審はコートを離れるときは後ろ向きに歩き審判台に戻ります。



### Social distancing rules

今後、大会が開催されるようなことがあったら、しばらくコロナが終焉するまで主審、プレーヤー同士の握手などは自粛され、入場者数も制限され、応援の仕方にも大声や応援歌も自粛になることになるでしょう。距離をとって席の削減も考えられ、応援できないのは残念ですが、皆さんは、その時のレフェリーの指示に従ってください。少なくともコーチ、線審、得点係もない寂しい試合にはしてほしくないと思うのは私だけだろうか？